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２年１組 山﨑千代 

皆さんの優しさや素直さを感じる１年間でした。

リーダーを経験を重ねて、視野が広がり、今まで以

上に周りのことを考え、上級生としてのあるべき姿

を実行しようとする皆さんに、大きな成長を感じま

した。４月からは最高学年です。自覚と責任をもっ

て行動してください。さらなる成長を期待します！

１年間ありがとうございました。 

２年２組 玉枝星哉 

「凡事徹底」普通のことをちゃんとやる。 

今年１年間でできたこと、できなかったことの両方

に目を向けて、自身の成長や伸びしろを感じてくだ

さい。成長していく皆さんを見る毎日がとても楽し

かったです。来年度の成長にもっともっと期待して

います。１年間、本当にありがとうございました！ 

ふれあい２組 渡辺秀和 

 皆さんと一緒に活動できて、とても楽しく、あっ

という間の１年間でした。体育祭、合唱祭、修学旅

行などを通して、様々な成長を見ることができまし

た。いよいよ３年生ですね。全校生徒のお手本とな

る姿を見せてください。 

２学年主任 田中伸一 

進級おめでとう！今年度、私の目標は「一日一善」

でした。人の役に立てる善い行いを毎日できるよう

心掛けました。来年度は、目標に向か 

って突き進む１年となります。１日１ 

日を大切にして、頑張っていこう！ 

 

 

 

 

 

 

 

新年度の予定  ※予定は変更になる場合があります。 

 ４月１日(火) 、２日(水)、３日(木) ４日(金)  ７日(月) 特４ 

組  

 
学年始休業 

部活動なし 

○午前部活動あり 

○学級編成発表【10:30～10:50】 

・10:30生徒玄関付近に 

整列完了 

・学級編成発表 

・配付物配付 

・新クラスの名簿を確認

して、靴を移動します。 

・欠席の連絡は電話で学

校に連絡してください。 

１組 ２組 

朝 
新学級に荷物を置き、8:25

までに体育館へ整列する。 

１ 新任式、始業式 

２ 学活 学活 

３ 学活 学活 

４ 学活 学活 

備

考 

給食、清掃なし 

部活なし 

12：40完全下校 

 

 

 

 

３月 24 日（月）離任式 

８：30～10：30 部活動 

10：20     スクールバス総合体育館到着 

10：40     生徒登校 

10：45～10：55  式歌練習、表彰 

11：00～11：35  離任式 

11：45     生徒下校（田井方面バス 11:45 上北谷方面バス 12:10） 

【バス①９：40 バス②11：40】 

４月７日（月）の持ち物 

春休みの課題、生活設計表、筆記用具、ネームペン、タブレット、通知

表を入れた赤ファイル、給食エプロン、三角巾またはバンダナ(入れる袋) 

今週の給食当番は、

洗濯したエプロンを

３月 24 日（月）に持

参して、職員室前廊下

にある各クラスの集

配棚に入れてくださ

い。 

今年度に使用した教科書やワークなどは、来年

度も使用する場合があります。廃棄せず、保管し

ていただきますようお願いします。 

１ 荷物をギャラリーに置き、全校集会の隊形で

中央を空けて整列してください。 

２ 服装は制服です。防寒着の着用は可能です。 

３ 部活動後待機する生徒は,図書室で待ちます。 

４ 欠席の連絡は、tetoru か電話でお願いします。 



 

 

   

   

   

２年生の皆さんは、様々な活動に前向きに取り組み、みんなで協力して活動していました。４月からは、

「南中の顔」として、さらに自覚をもって活動することを期待します。 

 

３学期終業式の代表の挨拶 ※写真は紙面に掲載しました。 

「３学期を振り返って」                             

 ３学期はあっという間に過ぎましたが、とても充実した日々でした。 

勉強面では、内容が難しくなり理解するのに時間がかかりました。分からないところは、

友達に聞き、理解を深めました。 

部活動では、屋外での活動ができないため、テニスの練習をする時間があまりとれなかっ

たです。そんな状況でも、体育館での練習や夜練、地域移行の練習などに参加して、うまく

なれるよう努力しました。引退までもう少しですが、悔いのないよう頑張りたいです。 

学年委員としての活動では、キャンペーンの企画やレクリエーションを計画し、友達との関

係も深まりました。日々の何気ない時間を過ごすことも大切な思い出になりました。 

来年度は最高学年としての自覚をもち、さらに成長できるよう頑張りたいです。 


